

*Avec celui que nous aimons, nous avons cessé de parler,
et ce n'est pas le silence. Qu'en est-il alors? Nous savons,
ou croyons savoir. Mais seulement quand le passé qui signifie s'ouvre
pour lui livrer passage. Le voici à notre hauteur, puis loin, devant.*

René Char, L'Éternité à Lourmarin

Son épouse:

Aase **Goy-Hovgaard Jensen**, à Clarens;

Ses enfants, ses belles-filles et petits-enfants:

Philippe et Ursula **Goy-Siebold**, leurs enfants Murielle, Valérie, Etienne
et Catherine, à Monnaz;

Michel **Goy**, ses enfants Siméon et Félicien **Goy**

et leur maman Elisabeth **Goy-Mercier**, à Aigle, Lausanne et Cully;

Hermine **Vouga** et ses enfants, à Lausanne;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et au Danemark,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre-Antoine GOY

qui s'est endormi paisiblement le 7 avril 2018, dans sa 88e année.

Culte et dernier adieu au Temple de Clarens, mercredi 18 avril à 14 heures.

Nos vifs remerciements et toute notre gratitude au personnel du Château
des Novalles à Blonay.

Domicile mortuaire: centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: Chemin de Clarenjoux 23, 1815 **Clarens**.

Cet avis tient lieu de faire-part.